



Monreal desmiente al Reforma y aclara que su viaje a España fue con "recursos propios"

Contrario a la versión del diario nacional de que se hospeda en el lujoso hotel Rosewood Villa Magna de Madrid, el senador explicó que sólo desayunó ahí con su esposa.

LPO [22/07/2025]



El diputado **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en San Lázaro, negó haberse hospedado en un hotel de lujo durante su viaje por Europa y aseguró que todos los gastos relacionados fueron cubiertos con recursos propios, como respuesta al diario *Reforma*.

En un mensaje difundido en redes sociales, acompañado de su esposa y vestido con ropa de playa, el legislador aclaró que la información publicada por un diario nacional es "inexacta" y que no ha utilizado recursos públicos en sus vacaciones.

"Este martes aparece en un diario nacional, una foto nuestra, de mi esposa y mía, que hace aparecer como que estamos hospedados en un hotel de Madrid, lo que no resulta cierto", dijo Monreal Ávila.

"Estuvimos ahí desayunando dos días en Madrid porque mi esposa y yo planeamos estos días de descanso y de vacaciones [...]. Porque cumplimos 40 años de casados", agregó.

[Monreal desmiente al Reforma y aclara que su viaje a España fue con "recursos propios" - La Política Online](#)